

---

## Nutzungsbedingungen Gäste-WLAN



-Hostel „Farm Ostedt“ –

### 1. Gegenstand und Geltungsbereich dieser Nutzungsbedingungen

Diese Nutzungsbedingungen regeln Ihre und unsere Rechte und Pflichten im Zusammenhang mit der Nutzung unseres Gäste-WLAN-Zugangs.

### 2. Unsere Leistungen

(1) Wir stellen Ihnen in unseren Räumen einen Zugang zum Internet in Form eines WLAN-Zugangs („Hotspot“) zur kostenlosen Nutzung zur Verfügung.

(2) Die Bereitstellung des Hotspots richtet sich nach unseren jeweiligen technischen und betrieblichen Möglichkeiten. Ein Anspruch auf einen funktionsfähigen Hotspot oder eine bestimmte örtliche Abdeckung des Hotspots besteht nicht.

(3) Wir gewährleisten ferner nicht, dass der Hotspot störungs- und unterbrechungsfrei genutzt werden kann. Auch können wir keine Übertragungsgeschwindigkeiten gewährleisten.

(4) Wir behalten uns das Recht vor, den Zugang zum Hotspot im Falle notwendiger technischer Reparatur- und Wartungsarbeiten ohne vorherige Ankündigung zu ändern, zu beschränken oder einzustellen.

(5) Es besteht kein Anspruch darauf, dass bestimmte Dienste über den Hotspot genutzt werden können. So können insbesondere Port-Sperrungen vorgenommen werden. In der Regel wird das Surfen im Internet und das Senden und Empfangen von E-Mails ermöglicht.

### 3. Zugang und Nutzung

(1) Wir bieten unser Gäste-WLAN nur für Gäste unseres Hostels „Farm Ostedt“ an. Es handelt sich nicht um einen öffentlich zugänglichen Telekommunikationsdienst, sondern um ein internes WLAN für Gäste unseres Hauses.

(2) Voraussetzung für eine Nutzung ist, dass Sie zuvor die Geltung dieser Nutzungsbedingungen zu Beginn der Nutzung des Hotspots/WLAN akzeptieren.

(3) Es besteht kein Anspruch auf Nutzung des Hotspots/WLAN. Uns steht es frei, den Zugang zum Hotspot jederzeit ohne Angabe von Gründen einzuschränken oder einzustellen.

(4) Es gilt die jeweils aktuelle Fassung dieser Nutzungsbedingungen, die Ihnen bei der Buchung des Hostels zugeschickt wird.

### 4. Zugangsdaten

(1) Die Zugangsdaten zum Hotspot/WLAN sind von Ihnen geheim zu halten und unbefugten Dritten nicht zugänglich zu machen.

(2) Sie haben sicher zu stellen, dass der Zugang und die Nutzung des Hotspots/WLAN mit den Zugangsdaten ausschließlich durch Sie als Nutzer erfolgt. Sofern Tatsachen vorliegen, die die Annahme begründen, dass unbefugte Dritte von den Zugangsdaten Kenntnis erlangt haben oder erlangen werden, müssen Sie uns unverzüglich informieren.

(3) Sie haften als Nutzer für jedwede Nutzung und/oder sonstige Aktivität, die unter den Zugangsdaten ausgeführt wird, nach den gesetzlichen Bestimmungen.

---

## 5. Ihre Pflichten als Nutzer

(1) Sie sind verpflichtet, etwaige Informationen, die im Rahmen der Nutzung des Dienstes von Ihnen zu ihrer Person angegeben werden, wahrheitsgemäß zu machen.

(2) Sie sind verpflichtet, bei der Nutzung unseres Hotspots/WLAN die geltenden Gesetze einzuhalten.

(3) Weitere Pflichten, die sich aus anderen Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen ergeben, bleiben unberührt.

## 6. Preise

Der Dienst wird kostenlos erbracht.

## 7. Verfügbarkeit der Leistungen

Da unsere Leistungen unentgeltlich erbracht werden, haben Sie keinen Anspruch auf Nutzung des Hotspots. Wir bemühen uns jedoch um eine möglichst unterbrechungsfreie Nutzbarkeit des Hotspots.

## 8. Verbotene Handlungen

Ihnen sind als Nutzer jegliche Handlungen bei der Nutzung des Hotspots untersagt, die gegen geltendes Recht verstoßen, Rechte Dritter verletzen oder gegen die Grundsätze des Jugendschutzes verstoßen. Insbesondere sind folgende Handlungen untersagt:

- das Einstellen, die Verbreitung, das Angebot und die Bewerbung pornografischer, gegen Jugendschutzgesetze, gegen Datenschutzrecht und/oder gegen sonstiges Recht verstoßen der und/oder betrügerischer Inhalte, Dienste und/oder Produkte;
- die Veröffentlichung oder Zugänglichmachung von Inhalten, durch die andere Teilnehmer oder Dritte beleidigt oder verleumdet werden;
- die Nutzung, das Bereitstellen und das Verbreiten von Inhalten, Diensten und/oder Produkten, die gesetzlich geschützt oder mit Rechten Dritter (z.B. Urheberrechte) belastet sind, ohne hierzu ausdrücklich berechtigt zu sein;
- die öffentliche Zugänglichmachung von urheberrechtlich geschützten Werken oder sonstige urheberrechtswidrige Handlungen, insbesondere bei der Nutzung von sog. „Internet-Tauschbörsen“ oder File-Sharing-Diensten.

Des Weiteren sind auch unabhängig von einem eventuellen Gesetzesverstoß bei der Einstellung eigener Inhalte auf der Internetseite des Diensteanbieters sowie bei der Kommunikation mit anderen Nutzern (z.B. durch Versendung persönlicher Mitteilungen, durch die Teilnahme an Diskussionsforen etc.) die folgenden Aktivitäten untersagt:

- die Übertragung überdurchschnittlich großer Datenmengen und insbesondere die anhaltende Übertragung solcher Datenmengen;
- das Hosting eines Web-Servers oder anderer Server durch Nutzung eines Hotspots des Diensteanbieters;
- die Änderung der vorgegebenen DNS-Server in den Netzwerkeinstellungen des Hotspots des Diensteanbieters;
- die Versendung von Junk- oder Spam-Mails sowie von Kettenbriefen;
- die Verbreitung von Viren, Trojanern und anderen schädlichen Dateien;
- die Verbreitung anzüglicher, anstößiger, sexuell geprägter, obszöner oder diffamierender Inhalte bzw. Kommunikation sowie solcher Inhalte bzw. Kommunikation die geeignet sind/ist, Rassismus, Fanatismus, Hass, körperliche Gewalt

- 
- oder rechtswidrige Handlungen zu fördern bzw. zu unterstützen (jeweils explizit oder implizit);
  - die Aufforderung anderer Nutzer oder Dritter zur Preisgabe von Kennwörtern oder personenbezogener Daten für kommerzielle oder rechts- bzw. gesetzeswidrige Zwecke.

Ebenfalls untersagt ist jede Handlung, die geeignet ist, den reibungslosen Betrieb unseres Hotspots zu beeinträchtigen, insbesondere unsere Systeme unverhältnismäßig hoch zu belasten.

### **9.Sperrung von Zugängen**

Wir können den Zugang zum Hotspot/WLAN jederzeit vorübergehend oder dauerhaft sperren, wenn konkrete Anhaltspunkte vorliegen, dass Sie gegen diese Nutzungsbedingungen und/oder geltendes Recht verstoßen, verstoßen haben oder wenn wir ein sonstiges berechtigtes Interesse an der Sperrung haben.

### **10.Haftungsfreistellung**

(1) Sie sind als Nutzer für alle Handlungen, die Sie im Zusammenhang mit der Nutzung des Internets über unseren Hotspot/WLAN vornehmen, selbstverantwortlich.

(2) Sie stellen uns von sämtlichen Forderungen, die Dritte gegen uns wegen eines Verstoßes des Nutzers gegen gesetzliche Vorschriften, gegen Rechte Dritter (insbesondere Persönlichkeits-, Urheber- und Markenrechte) oder gegenvertragliche Pflichten, Zusicherungen oder Garantien geltend machen, einschließlich der Kosten der notwendigen Rechtsverteidigung (Rechtsanwalts- und Gerichtskosten in gesetzlicher Höhe) auf erstes Anfordern frei.

(3) Sie sind verpflichtet, im Falle der Geltendmachung von Ansprüchen im Sinne von Ziff.10 Absatz 2 unverzüglich und vollständig bei der Sachverhaltsaufklärung mitzuwirken und uns die hierzu erforderlichen Angaben in geeigneter Weise zugänglich zu machen.

### **11.Haftungsbeschränkung**

(1) Wir haften bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit für alle von uns verursachten Schäden unbeschränkt.

(2) Bei leichter Fahrlässigkeit haften wir im Fall der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit unbeschränkt.

(3) Im Übrigen haften wir nur, soweit wir eine wesentliche Vertragspflicht verletzt haben. Als wesentliche Vertragspflichten werden dabei abstrakt solche Pflichten bezeichnet, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrages überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Nutzer regelmäßig vertrauen darf. In diesen Fällen ist die Haftung auf den Ersatz des vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schadens beschränkt.

(4) Soweit unsere Haftung nach den vorgenannten Vorschriften ausgeschlossen oder beschränkt wird, gilt dies auch für unsere Erfüllungsgehilfen.

(5) Die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleibt unberührt.

---

## **12.Datenschutz**

(1) Wir tragen Sorge dafür, dass Ihre personenbezogenen Daten nur erhoben, gespeichert und verarbeitet werden, soweit dies zur vertragsgemäßen Leistungserbringung erforderlich und durch gesetzliche Vorschriften erlaubt, oder vom Gesetzgeber angeordnet ist.

(2) Für den Fall, dass im Rahmen der Nutzung unserer Leistungen datenschutzrechtliche Einwilligungen von Ihnen eingeholt werden, wird darauf hingewiesen, dass Sie diese jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen können.

(3) Um die Leistungen des Hotspots für Sie zu erbringen, ist die Verwendung von personenbezogenen Daten Ihres Endgerätes erforderlich. In dem Zusammenhang werden ggf. auch die MAC-Adressen von Endgeräten temporär gespeichert. Ferner werden wir ggf. Protokolldaten („Logfiles“) über Art und Umfang der Nutzung der Dienstleistungen für 7 Tage speichern. Diese Daten können nicht unmittelbar Ihrer Person zugeordnet werden.

## **13.Schlussbestimmungen**

(1) Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland, wobei die Geltung des UN-Kaufrechts ausgeschlossen wird.

(2) Wenn Sie Kaufmann, juristische Person des öffentlichen Rechts oder öffentlich-rechtliches Sondervermögen sind, so ist unser Sitz ausschließlicher Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus dem Vertragsverhältnis.

(3) Sollten einzelne Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen unwirksam sein oder werden, so berührt dies die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht.

Annette Clausen | Franz-Töpel-Weg 12 | DE-29386 Hankensbüttel

Tel.: +49 5832 7033 | Email: [annette@clausen-hus.de](mailto:annette@clausen-hus.de)

---

## Terms of Use for Guest WiFi



- Hostels "Farm Ostedt" -

### 1. Subject and scope of these terms of use

These terms of use regulate your and our rights and obligations in connection with the use of our guest WiFi access.

### 2. Our services

(1) We provide you with access to the Internet in the form of a WiFi access ("hotspot") in our rooms for free use.

(2) The provision of the hotspot depends on our respective technical and operational possibilities. There is no entitlement to a functional hotspot or a specific local coverage of the hotspot.

(3) We also do not guarantee that the hotspot can be used without disruption or interruption. Nor can we guarantee transmission speeds.

(4) We reserve the right to change, restrict or discontinue access to the hotspot without prior notice in the event of necessary technical repairs and maintenance work.

(5) There is no right to be able to use certain services via the hotspot. In particular, port blocks can be made. Surfing the Internet and sending and receiving emails are generally possible.

### 3. Access and use

(1) We only offer our guest WiFi to guests of our Hostels „Farm Ostedt". It is not a publicly accessible telecommunications service, but an internal WiFi for guests of our house.

(2) The prerequisite for use is that you first accept the validity of these terms of use when you start using the hotspot/WiFi.

(3) There is no right to use the hotspot/WiFi. We are free to restrict or stop access to the hotspot at any time without giving reasons.

(4) The latest version of these terms of use applies, which is sent to you when you book the Hostels.

### 4. Access data

(1) You must keep the access data for the hotspot/WLAN secret and not make it accessible to unauthorized third parties.

(2) You must ensure that access to and use of the hotspot/WLAN with the access data is carried out exclusively by you as the user. If there are facts that give rise to the assumption that unauthorized third parties have or will gain knowledge of the access data, you must inform us immediately.

(3) As a user, you are liable for any use and/or other activity carried out using the access data in accordance with the statutory provisions.

---

## 5. Your obligations as a user

- (1) You are obliged to provide truthful information about yourself when using the service.
- (2) You are obliged to comply with applicable laws when using our hotspot/WLAN.
- (3) Other obligations arising from other provisions of these terms of use remain unaffected.

## 6. Prices

The service is provided free of charge.

## 7. Availability of services

As our services are provided free of charge, you are not entitled to use the hotspot. However, we strive to ensure that the hotspot is available as uninterruptedly as possible.

## 8. Prohibited actions

As a user, you are prohibited from taking any actions when using the hotspot that violate applicable law, infringe the rights of third parties or violate the principles of child protection. In particular, the following actions are prohibited:

- the posting, distribution, offering and advertising of pornographic, child protection laws, data protection law and/or other law-violating and/or fraudulent content, services and/or products;
- the publication or making available of content that insults or defames other participants or third parties;
- the use, provision and distribution of content, services and/or products that are protected by law or subject to third-party rights (e.g. copyrights) without being expressly authorized to do so;
- making copyrighted works publicly accessible or other copyright-infringing acts, in particular when using so-called "Internet file-sharing platforms" or file-sharing services.

In addition, regardless of any possible violation of the law, the following activities are prohibited when posting your own content on the service provider's website and when communicating with other users (e.g. by sending personal messages, participating in discussion forums, etc.):

- the transfer of above-average amounts of data and in particular the sustained transfer of such amounts of data;
- hosting a web server or other servers by using a hotspot of the service provider;
- changing the specified DNS servers in the network settings of the hotspot of the service provider;
- sending junk or spam emails and chain letters;
- distributing viruses, Trojans and other harmful files;
- distributing suggestive, offensive, sexually-oriented, obscene or defamatory content or communication as well as content or communication that is likely to promote or support racism, fanaticism, hatred, physical violence or illegal acts (explicitly or implicitly);
- requesting other users or third parties to disclose passwords or personal data for commercial or illegal purposes.

Also prohibited is any action that is likely to impair the smooth operation of our hotspot, in particular placing a disproportionate load on our systems.

---

## **9. Blocking of access**

We can block access to the hotspot/WLAN temporarily or permanently at any time if there are concrete indications that you are violating or have violated these terms of use and/or applicable law or if we have another legitimate interest in blocking access.

## **10. Release from liability**

(1) As a user, you are responsible for all actions you take in connection with using the Internet via our hotspot/WLAN.

(2) You release us from all claims made by third parties against us due to a violation by the user of statutory provisions, third-party rights (in particular personal rights, copyrights and trademark rights) or counter-contractual obligations, representations or guarantees, including the costs of the necessary legal defense (attorney fees and court costs at the statutory rate) upon first request.

(3) In the event of claims being asserted in accordance with Section 10 Paragraph 2, you are obliged to cooperate promptly and fully in clarifying the facts and to make the information required for this available to us in an appropriate manner.

## **11. Limitation of liability**

(1) In the event of intent or gross negligence, we are liable without limitation for all damage caused by us.

(2) In the event of slight negligence, we are liable without limitation in the event of injury to life, body or health.

(3) In all other respects, we are only liable if we have breached a material contractual obligation. Material contractual obligations are abstractly referred to as obligations whose fulfilment makes the proper execution of the contract possible in the first place and on whose compliance the user can regularly rely. In these cases, liability is limited to compensation for foreseeable, typically occurring damage.

(4) Insofar as our liability is excluded or limited according to the aforementioned provisions, this also applies to our vicarious agents.

(5) Liability under the Product Liability Act remains unaffected.

## **12. Data protection**

(1) We ensure that your personal data is only collected, stored and processed to the extent that this is necessary for the contractual provision of services and is permitted by statutory provisions or ordered by the legislature.

(2) In the event that declarations of consent under data protection law are obtained from you as part of the use of our services, please note that you can revoke these at any time with effect for the future.

(3) In order to provide the hotspot services for you, the use of personal data from your end device is necessary. In this context, the MAC addresses of end devices may also be temporarily stored. Furthermore, we may store log data ("log files") on the type and extent of use of the services for 7 days. This data cannot be directly assigned to you.



---

### 13. Final provisions

(1) The law of the Federal Republic of Germany applies, whereby the application of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods is excluded.

(2) If you are a merchant, a legal entity under public law or a special fund under public law, our registered office is the exclusive place of jurisdiction for all disputes arising from the contractual relationship.

(3) Should individual provisions of these terms of use be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions.

Annette Clausen | Franz-Töpel-Weg 12 | DE-29386 Hankensbüttel

Tel.: +49 5832 7033 | Email: [annette@clausen-hus.de](mailto:annette@clausen-hus.de)



---

# Vilkår for brug Gæst WiFi



- Vandrerhjem "Farm Ostedt" –

## 1. Emne og omfang af disse vilkår for brug

Disse vilkår for brug regulerer dine og vores rettigheder og forpligtelser i forbindelse med brugen af vores gæste-WiFi-adgang.

## 2. Vores tjenester

(1) Vi giver dig adgang til internettet på vores værelser i form af en WLAN-adgang ("hotspot") til fri afbenyttelse.

(2) Tilvejebringelsen af hotspottet afhænger af vores respektive tekniske og operationelle muligheder. Der er ingen ret til et fungerende hotspot eller en specifik lokal dækning af hotspottet.

(3) Vi garanterer heller ikke, at hotspottet kan bruges uden afbrydelse eller afbrydelse. Vi kan heller ikke garantere transmissionshastigheder.

(4) Vi forbeholder os retten til at ændre, begrænse eller afbryde adgangen til hotspottet uden forudgående varsel i tilfælde af nødvendigt teknisk reparations- og vedligeholdelsesarbejde.

(5) Der er ingen påstand om, at visse tjenester kan bruges via hotspottet. Især kan der udføres havneblokeringer. Typisk giver det mulighed for at surfe på internettet og sende og modtage e-mails.

## 3. Adgang og brug

(1) Vi tilbyder kun vores gæste WiFi til gæster i vores Vandrerhjem "Farm Ostedt". Dette er ikke en offentlig tilgængelig telekommunikationstjeneste, men snarere et internt WLAN for gæster på vores hotel.

(2) Forudsætningen for brug er, at du først accepterer gyldigheden af disse brugsbetingelser ved start af brug af hotspot/WLAN.

(3) Der er ingen ret til at bruge hotspot/WLAN. Vi kan frit give adgang til

Begræns eller afbryd hotspot til enhver tid uden at angive grunde.

(4) Den aktuelle version af disse brugsbetingelser gælder, som vil blive tilsendt dig, når du booker Vandrerhjem.

## 4. Få adgang til data

(1) Du skal holde dine adgangsdata til hotspot/WLAN hemmelige og ikke gøre dem tilgængelige for uautoriserede tredjeparter.

(2) Du skal sikre dig, at adgang og brug af hotspot/WLAN med adgangsdata udelukkende er af dig som bruger. Hvis der er forhold, der giver anledning til at antage, at uautoriserede tredjeparter har fået eller vil få kendskab til adgangsdataene, skal du straks informere os.

(3) Som bruger er du ansvarlig for enhver brug og/eller anden aktivitet, der udføres ved hjælp af adgangsdataene i overensstemmelse med de lovmæssige bestemmelser.

---

## 5. Dine forpligtelser som bruger

(1) Du er forpligtet til at give sandfærdige oplysninger, som du giver om dig selv, når du bruger tjenesten.

(2) Du er forpligtet til at overholde gældende love, når du bruger vores hotspot/WLAN.

(3) Yderligere forpligtelser som følge af andre bestemmelser i disse brugsbetingelser forbliver upåvirket.

## 6. Priser

Tjenesten ydes gratis.

## 7. Tilgængelighed af tjenester

Da vores tjenester leveres gratis, har du ikke ret til at bruge hotspottet. Vi bestræber os dog på at sikre, at hotspottet kan bruges så uafbrudt som muligt.

## 8. Forbudte handlinger

Som bruger har du forbud mod at foretage nogen handlinger, når du bruger hotspottet, der overtræder gældende lovgivning, krænker tredjeparters rettigheder eller krænker principperne om beskyttelse af børn. Især følgende handlinger er forbudt:

- udstationering, distribution, udbud og promovning af pornografisk indhold, tjenester og/eller produkter, der overtræder ungdomsbeskyttelseslove, databeskyttelseslove og/eller andre love;
- udgivelse eller tilgængeliggørelse af indhold, der fornærmer eller bagvasker andre deltagere eller tredjeparter;
- brug, levering og distribution af indhold, tjenester og/eller produkter, der er beskyttet ved lov eller underlagt tredjepartsrettigheder (f.eks. ophavsrettigheder) uden udtrykkelig tilladelse hertil;
- at gøre værker beskyttet af ophavsret tilgængelige for offentligheden eller andre handlinger, der overtræder loven om ophavsret, især ved brug af såkaldte "internet-fildelingsplatforme" eller fildelingstjenester.
- Derudover er følgende aktiviteter, uanset eventuelle overtrædelser af loven, forbudt, når du poster dit eget indhold på tjenesteudbyderens hjemmeside og når du kommunikerer med andre brugere (f.eks. ved at sende personlige beskeder, deltage i diskussionsfora osv.):
- transmission af datamængder over gennemsnittet og især vedvarende transmission af sådanne datamængder;
- hosting af en webserver eller andre servere ved hjælp af en tjenesteudbyders hotspot;
- ændring af standard DNS-servere i netværksindstillingerne for hotspottet tjenesteudbyder;
- afsendelse af junk- eller spam-e-mails og kædebrev;
- distribution af vira, trojanske heste og andre ondsindede filer;
- distribution af suggestivt, uanstændigt, seksuelt orienteret, obscønt eller ærekrænkende indhold eller kommunikation samt indhold eller kommunikation, der sandsynligvis vil fremme eller understøtte racisme, fanatisme, had, fysisk vold eller ulovlige handlinger (i hvert enkelt tilfælde eksplicit eller implicit);
- at opfordre andre brugere eller tredjeparter til at give adgangskoder eller personlige oplysninger til kommercielle eller ulovlige formål.

---

Enhver handling, der sandsynligvis vil forringe den gnidningsløse drift af vores hotspot, især ved at lægge en uforholdsmæssig stor belastning på vores systemer, er også forbudt.

## 9. Spærring af adgang

Vi kan til enhver tid midlertidigt eller permanent blokere adgangen til hotspot/WLAN, hvis der er konkrete indikationer på, at du overtræder eller har overtrådt disse vilkår for brug og/eller gældende lov, eller hvis vi har en anden legitim interesse i at blokere det.

## 10. Skadesløsholdelse

(1) Som bruger er du ansvarlig for alle handlinger, du foretager dig i forbindelse med brug af internettet via vores hotspot/WLAN.

(2) Du holder os skadesløs for alle krav, som tredjeparter gør gældende mod os på grund af en brugers overtrædelse af lovbestemmelser, tredjepartsrettigheder (især personlige rettigheder, ophavsrettigheder og varemærkerettigheder) eller kontraktraktuelle forpligtelser, repræsentationer eller garantier, herunder omkostningerne til det nødvendige retsforvar (advokatsalærer og sagsomkostninger til den lovbestemte takst) efter første anmodning.

(3) Hvis krav fremsættes i henhold til § 10, stk. 2, er du forpligtet til straks og fuldt ud at samarbejde om at afklare fakta og give os de nødvendige oplysninger på en passende måde.

## 11. Ansvarsbegrænsning

(1) Vi er ansvarlige uden begrænsning for al skade forårsaget af os i tilfælde af forsæt eller grov uagtsomhed.

(2) I tilfælde af lettere uagtsomhed har vi ubegrænset ansvar i tilfælde af skade på liv, krop eller helbred.

(3) Ellers er vi kun ansvarlige, hvis vi har misligholdt en væsentlig kontraktlig forpligtelse. Væsentlige kontraktlige forpligtelser omtales abstrakt som de forpligtelser, hvis opfyldelse er afgørende for den korrekte udførelse af kontrakten, og hvis overholdelse brugeren regelmæssigt kan stole på. I disse tilfælde er ansvaret begrænset til erstatning for forudsigelige, typisk opståede skader.

(4) I det omfang vores ansvar er udelukket eller begrænset i overensstemmelse med de førnævnte regler, gælder dette også for vores stedfortrædere.

(5) Ansvar i henhold til produktansvarsloven forbliver upåvirket.

## 12. Databeskyttelse

(1) Vi sikrer, at dine personoplysninger kun indsamles, opbevares og behandles i det omfang, det er nødvendigt for levering af tjenester i overensstemmelse med kontrakten og er tilladt i henhold til lovbestemmelser eller påbudt ved lov.

(2) Hvis samtykkeerklæringer i henhold til databeskyttelsesloven indhentes fra dig som led i brugen af vores tjenester, gør vi opmærksom på, at du til enhver tid kan tilbagekalde dette med virkning for fremtiden.

(3) For at kunne levere hotspot-tjenesterne til dig er brugen af personlige data fra din enhed nødvendig. I denne sammenhæng kan MAC-adresserne for slutenheder også gemmes midlertidigt. Vi kan også gemme logdata ("logfiler") om typen og omfanget af brugen af tjenesterne i 7 dage. Disse data kan ikke direkte tildeles dig personligt.

---

### 13. Afsluttende bestemmelser

(1) Forbundsrepublikken Tysklands lov gælder, hvorved gyldigheden af FN-konventionen om kontrakter om internationale køb af varer er udelukket.

(2) Hvis du er en købmand, en juridisk enhed i henhold til offentlig ret eller en særlig fond i henhold til offentlig ret, er vores registrerede kontor det eksklusive værneting for alle tvister, der opstår i forbindelse med kontraktforholdet.

(3) Skulle individuelle bestemmelser i disse brugsbetingelser være eller blive ugyldige, vil dette ikke påvirke effektiviteten af de resterende bestemmelser.

Annette Clausen | Franz-Töpel-Weg 12 | DE-29386 Hankensbüttel

Tel.: +49 5832 7033 | Email: [annette@clausen-hus.de](mailto:annette@clausen-hus.de)